

## Ciptakan Situasi Kondusif, Polsek Sandubaya Gelar Anev Poling dan Silaturahmi Tingkat Kelurahan

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 10, 2023 - 14:03



*Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh SIK saat memimpin Anev Poling di Kelurahan Cakranegara Utara, (09/12/2023)*

Mataram NTB - Dalam Rangka meningkatkan silaturahmi serta menciptakan dan memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat, Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh SIK., melakukan kegiatan Silaturahmi yang dirangkaikan dengan Analisa dan Evaluasi (Anev) Polisi lingkungan Polsek Sandubaya di tingkat

Kelurahan, Sabtu (09/12/2023) pukul 20:00 Wita.

Kegiatan silaturahmi dan Anev Poling Lingkungan (Poling) Polsek Sandubaya tingkat kelurahan tersebut berlangsung di Aula Kantor Kelurahan Cakranegara Utara, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram tersebut dihadiri Kapolsek Sandubaya, Camat Cakranegara, Lurah Cakranegara Utara, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Cakranegara Utara, Para Poling Kelurahan Cakranegara Utara, para tokoh di kelurahan setempat.



Kepada wartawan Media ini, Kapolsek Sandubaya menyampaikan, kegiatan silaturahmi dan Anev Poling kelurahan Cakranegara Utara tersebut dalam rangka menjalin serta mempererat silaturahmi antara pemerintah kecamatan, lurah Cakranegara Utara, para Kaling serta para tokoh setempat guna membahas Harkamtibmas di wilayah kelurahan Cakranegara Utara menjelang Natal 2023 dan tahun Baru 2024 serta mensukseskan Pemilu Damai 2024 mendatang.

Menurutnya beberapa hal yang disampaikan pada kesempatan tersebut pertama terkait Netralitas Polri dalam Pemilu 2024. Kemudian mengajak para tokoh agar menjaga dan memelihara Kamtibmas di masing-masing lingkungan. Selanjutnya mengimbau masyarakat tentang cuaca ekstrim sehingga diperlukan kewaspadaan masyarakat.

“Kami berpesan kepada pemerintah kecamatan agar petugas KPPS benar-benar direkrut secara selektif untuk menghindari hal-hal yang kita tidak inginkan dikemudian hari. Misalnya ada petugas KPPS yang juga sebagai kader atau simpatisan salah satu parpol atau caleg. Ini harus dihindari,” tegas Kapolsek Sandubaya kepada wartawan media [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) Minggu (10/12/2023).

Sedangkan terkait Poling, Kapolsek Sandubaya menekankan kepada Poling di seluruh lingkungan Cakranegara Utara agar segera mencari tau tentang berapa jumlah DPT dan TPS yang ada di lingkungan tempat bertugas.

Pada sesi terakhir, lanjut Kapolsek Sandubaya, dilakukan sesi dialog dan tanya jawab terkait permasalahan yang muncul di seputar lingkungan masyarakat.

“Ini bertujuan agar segera dapat diantisipasi, sehingga tidak sampai mengganggu Kamtibmas secara umum di tengah masyarakat setempat,”bebernya.

Dijelaskan pula bahwa silaturahmi seperti ini rencananya akan dilaksanakan di seluruh kelurahan yang ada di wilayah hukum Polsek Sandubaya. Tujuannya agar betul-betul terpantau segala kegiatan masyarakat di lingkungan tersebut sebagai langkah pencegahan terhadap adanya gangguan dan ancaman di tengah masyarakat yang akan mengganggu Kondusifitas yang telah terpelihara.  
(Adb)